

Gedankensplitter der FDP Aadorf

Mehr "Monday für AHV!"

In einem Monat stimmen wir gleich zwei Mal über die Zukunft der AHV ab. Entweder wird sie an die Wand gefahren und die heutige Generation belohnt sich vorher noch mit einer 13. AHV-Rente. Oder die AHV wird enkelgerecht saniert, nämlich so, dass sie 2050 nicht mit einem gigantischen Schuldenberg von 140 Milliarden Franken dasteht. Beide Initiativen betreffen unsere Jugend viel mehr als die gesetzteren Semester. Erstere sind diejenigen, die lebenslang höhere Steuern und höhere Lohnabgaben bezahlen müssten, um den heutigen Rentnern und den heute 40-Jährigen die in den meisten Fällen unnötige 13. AHV-Rente mit dem eidgenössischen Füllhorn zu finanzieren. Dies bei sehr ungewissen Aussichten, ob sie dereinst selber überhaupt in den Genuss einer AHV-Rente kommen werden.

Wo ist das politische Engagement der Jugend zur Sicherung ihrer und unserer AHV? Bisher gänzlich inexistent, mit Ausnahme der Jungfreisinnigen. Liebe Jugend: Ihr habt noch einen Monat Zeit, Euch für eine generationengerechte Sicherung der AVH einzusetzen. Ihr habt das Recht, von den Rentnern und den älteren Arbeitstätigen mehr Solidarität einzufordern. Ein Jahr länger arbeiten und auf die staatliche Giesskanne verzichten, damit Eure Renten gesichert sind, ist nicht zuviel verlangt. Die Forderung muss heissen: Mehr "Monday für AHV", weniger "Friday for Future"!

Eine vergleichsweise einfache, aber ebenso emotionale Fragestellung beschäftigt aktuell die Ettenhauser Bevölkerung. Die Postautolinie soll offenbar neu durch die Weidlistrasse geführt werden. Durch diese Tempo 30-Quartierstrasse, welche x-fach verkehrsberuhigt am Schulhaus vorbeiführt, dort wo sich heute nicht einmal zwei Kleinwagen ohne Absprache kreuzen können. Die neu gebaute und mittlerweile fast fertiggestellte neue Haltestelle in Tänikon würde mit dieser Verkehrsführung gar nicht erst in Betrieb genommen.

Es ist zu hoffen, dass sich parallel zur Jugendbewegung "Monday for AHV" auch die Ettenhauser Bewegung "Tuesday for Common Sense" durchsetzen wird!

Mit hoffnungsvollen Grüssen